

Liebe Klasse 10

herzlich Willkommen! Ich habe eine tolle Reise gehabt, und ich hoffe, dass ihr gute Ferien gehabt habt. Ich bin in Nahost gewesen...

Meine Reise ist am 27. Dezember angefangen. Um Mitternacht bin ich zum Melbourne Flughafen gefahren. Ich habe mit einem Freund von mir nach Dubai, der Türkei, Ägypten und Jordanien besucht. Ich bin am 29. Januar zurückgekommen.

Zuerst sind wir nach Dubai geflogen. Dubai ist unglaublich gewesen! Ich habe große Gebäude, der Strand, Wasserparks und alte Märkte gesehen. Alles ist in Dubai sehr neu, weil die Stadt nur 50 Jahre alt ist. Die Stadt ist sehr reich, seit sie Öl gefunden haben. Wir sind in Dubai für zwei Tagen geblieben.

Ich habe die Türkei ein interessantes Land gefunden. Die Türkei (wie Dubai, Ägypten und Jordanien) ist ein moslemisches Land. Ich habe viel über der islamischen Religion gelernt. Wir sind auch in eine Moschee gegangen. Jeden Tag habe ich das Gebet gehört. Die Muslime müssen 5 Mal pro Woche beten. Wir haben Istanbul, Kappadokien, Selcuk und Gallipoli besucht, und wir sind mit dem Bus durch die Türkei gefahren. Ich habe die Grandbasar in Istanbul sehr cool gefunden. Da habe ich eine Lampe und einen Schal gekauft. In Kappadokien bin ich gewandert.

Ägypten ist mein Lieblingsland gewesen. Leider kann ich nicht Arabisch sprechen, aber ich habe ein Paar Wörter gelernt. Ich habe immer „Dankeschön“ „hallo“ und „bitteschön“ gesagt. Wir haben in Kairo unseren Reiseführer getroffen. Unser Reiseführer, Mohammed, ist aus Ägypten gekommen, und hat sehr viel über ägyptischer Geschichte und Kultur gekannt. In Ägypten habe ich die Pyramiden und Tempel gesehen. Ich habe auch Kamel und eine Taube gegessen. Aber ich habe auch Taubesuppe probiert, das habe ich schrecklich gefunden. Wir sind auch im Roten Meer geschwommen, und ich bin Schnorcheln gegangen. Eine Amerikanerin ist auch Tauchen gegangen, weil das Rote Meer sehr schön ist! Das Wetter in Ägypten ist ziemlich heiß gewesen. Ich habe meistens Jeans und ein T-Shirt getragen.

Jordanien ist ein fantastisches Land, und du musst es besuchen! Petra ist eine alte römische Stadt in SüdJordanien. Ich bin auch im Toten Meer geschwommen. Da kann man nicht sinken! Es ist unglaublich!

Was habt ihr in den Ferien gemacht?